Fin de saison pour les pongistes



L'activité tennis de table s'arrêtera le 11 juillet pour reprendre le premier jeudi de septembre. Photo ER

Acti-sports a organisé 2 tournois pour les débutants, pour les jeunes et les adultes. Le débutant Danguire Yanis a gagné la coupe. Les jeunes se sont distingués en remportant chacun 6 matchs. Yann Le Dref, le plus jeune, a fait le même résultat mais avec plus de points : la coupe lui a été décernée. Ces deux dernières séances ont marqué la fin du tennis de table « enfants ». Anne Dormoy a animé cette activité depuis une

douzaine d'années et souhaite ne pas continuer. Gilles Grandjean jouait cette saison avec les débutants. À la rentrée, il entraînera les adultes et les jeunes le jeudi soir. Il est également président de l'association Les Amis des Arts et des Lettres. L'activité tennis de table s'arrêtera le 11 juillet pour reprendre le premier jeudi de septembre à 18 h à la maison municipale et des associations.